

[Educ Eco : une course écoresponsable](#)

Du 8 au 10 mai 2015, la ville de Colomiers accueille la 7^e édition du Challenge EducEco. Cette course automobile, réservée à des prototypes de véhicules fabriqués par des étudiants et dépensant le moins d'énergie possible, se tiendra ainsi pour la deuxième fois à Colomiers, dans un environnement urbain.

La configuration de la Ville et son engagement en faveur du développement durable ont convaincu l'association AD3E, organisatrice de l'événement, de tracer son circuit dans notre ville.



[Lire la suite](#)

[Toutes les infos sur le circuit !](#)

Pendant trois jours, le boulevard Emile-Calvet, du rond-point de la Méditerranée (McDonald - Carrefour Market) au rond-point du Cantal (école sainte-Thérèse).

Les spectateurs pourront s'installer aux abords du circuit, avec un accès côté rond-point de la Méditerranée et sur la passerelle qui surplombe le boulevard Emile-Calvet, à côté du Jardin des Marronniers.

[Lire la suite](#)

[La ville de Colomiers, un cadre idéal pour le challenge](#)

Le Challenge EducEco s'inscrit dans la continuité des objectifs de valorisation des projets réalisés par les équipes, du collège à l'université à tous les niveaux de formation. Dans ce cadre, le Challenge ne

pouvait demeurer indéfiniment dans l'enceinte d'un circuit automobile qui, bien que confortable à bien des égards, ne peut guère être assimilé à un contexte favorisant l'éco-mobilité et en particulier l'éco-mobilité urbaine.

[Lire la suite](#)

0,07 litre d'essence aux 100 km !

Record du monde de consommation battu à Colomiers pour la première édition urbaine du challenge édu'éco.

[Lire la suite](#)

Toutes les infos sur les routes barrées et les déviation des bus

Du vendredi 8 au dimanche 10 mai 2015, en raison du Challenge EducEco, la circulation sera perturbée dans le centre-ville de Colomiers. Pour permettre aux automobilistes et aux usagers des bus gratuits de la Commune de circuler correctement, un plan de circulation est mis en place pour ces trois jours.

[Lire la suite](#)

Un partenariat entre la Ville de Colomiers et AD3E

Le 17 avril 2013, une première convention a été signée entre Karine Traval-Michelet, alors adjointe au Maire en charge du Développement durable, chargée de l'application de l'Agenda 21, et Jean-Paul Chassaing, président d'AD3E, organisateur du Challenge EducEco.

Cette convention a posé les bases du partenariat entre la Commune et l'association pour l'organisation de la première course qui s'est déroulée les 9,10 et 11 mai 2013 au cœur de la ville, du rond-point de la Méditerranée au rond-point du Petit Prince. Les élèves du Lycée Victor-Hugo étaient également présents pour dévoiler leur véhicule électrique, qui portera les espoirs columérins.

A la suite de ce premier partenariat, un deuxième a été signé entre la Ville et AD3E lors de la Journée sans voiture, le dimanche 22 septembre 2013, permettant ainsi l'organisation du Challenge Éduc-Éco 2014, puis 2015.

[Lire la suite](#)

Ce contenu a été extrait du site <http://www.ville-colomiers.fr/> pour le mode d'impression A4
Vous pouvez utiliser la fonction imprimer de votre navigateur ou bien [cliquez ici](#) pour lancer l'impression

Version imprimable automatiquement générée par la Technologie [Open infolive](#)